
令和６年度 第２回学校運営協議会 

 

R6.9.27(金)13:30～ 唐津青翔高等学校 選択Ⅲ教室 

 

議事概要 

 

１ 会長挨拶 

・現在、環境・海洋教育に力を入れており、海洋教育会議などを行った 

・青翔高校やみらい学園とも連携して情報発信をしていく 

 

２ 校長挨拶 

 ・全国募集 7月の体験入学、福岡、鹿児島から 1名ずつ参加 

 ・10月にも関東から 2名ほど見学予定 

 ・8月に行われた東京での説明会では 30組に説明 

 ・寮の建設、予定が遅れており R9年度完成予定(下宿対応を検討) 

 ・現在、リノベーションの詳細設計段階 

 

３ 熟議（ルール：出た意見を批判しない） 

 

大テーマ「みんなで考える 新しい校則のカタチ」 

〇小テーマＡ班 服装や髪型の自由度 

～制服や髪型に関する校則は必要？生徒の個性や表現の自由をどこまで認めるべき？～ 

 ・説明がつかない校則は不要。企業側は第一印象(清潔感)を見ている。 

 

〇小テーマＢ班 スマートフォンの使用 

～スマホの校内使用をどのように制限すべき？学習への影響とプライバシーのバランスを

どう取る？～ 

 ・一定のルールを設けることで、効果的な使い方ができる可能性がある。 

 

〇小テーマＣ班 服装の「規範」と社会的期待 

～校則における「適切な」服装や行動が、社会的な期待とどう関わっているか？～ 

 ・TPOを判断する力を育成していくことが大切。 

 

 〇質疑応答 

 ・校則についてどう感じるか(学校→町内) 

  → 前髪の長さや、結ばないことについては(面接などでは)特に気にならない。 

  → 髪の長さと清潔感は別 

  → クセ毛などのコンプレックスの場合はストレートパーマなど認めてはどうか 

 

 ・校則について県内での統一した基準などがあるのか(町内→学校) 

  → 県での統一した基準はない、内容は学校で決定 

  → 生徒指導連盟の総会等で他校との情報交換を行っている 

  → 生徒総会で生徒からの意見の吸い上げ 

 

４ その他 

 ・魅力化評価システム（アンケート）回答のお願い（主幹教諭） 

 ・第 3回学校運営協議会のお知らせ（2月上旬～2月 14日の間で開催予定）（主幹教諭） 

 ・国スポ(相撲競技) 10/6(日)～10/8(火)で開催（会長） 


